
一般質問通告書
受領日時　令和２年　６月　１日　午前・午後１１時３０分　　１番　氏名　工藤政彦　

質問項目 　　　　　　　　　質問の要旨
１
コロナ禍におけ
る小中学校の状
況について

(1)5月8日から授業が再開したが、文科省から学校が取り組むべき
衛生管理マニュアルが全国の都道府県教育委員会に送付になった
ようだ。これは、学校ごとに対応を決めるよう要請があったよう
だが、どの様な対策をとっているか。
(2)新型コロナウイルスの感染拡大に伴い臨時休校が続いたことを
受け、小中学校の夏休みを短縮する動きが県内で広がっている。
本町も実施するようだが、何日間の短縮をするのか。
(3)天気予報では、今年の夏は暑くなると見込まれている。小学校
にはエアコンが無いが、夏休みの短縮授業にあたり何か対策を考
えているのか。
(4)秋から冬にかけて、コロナウイルスの第２波の感染が心配され
る。それを考慮した授業方法を考えているか。例えば、オンライ
授業等（双方向性型の授業等）。

２
ICT教育の拡張に
ついて
「GIGAスクール
構想」への対応

(1)新型コロナウイルス感染症の拡大の影響により、休業が長期化
し教育課程の実施 に支障が生じる事態に備え、小中学生に一人一
台のパソコンを使える環境を整備する「GIGAスクール構想」の実
現前倒しに向けた動きが出ているが、この対策に対する対応を進
めているか。

３
子供の遊び場の
確保について

(1)雀館公園の駐車場側の斜面（森山が望める斜面）と斜面から接
続しているモニュメントのある緑地帯を利用した子供の遊び場、
「アスレチック」の設置を考えてもらいたい。

４
高齢者の在宅生
活支援と在宅介
護支援について

(1)一人暮らし高齢者（６５歳以上）世帯は何世帯あるか。
(2)一人暮らし世帯に対して、どのような支援をしているか。
(3)町では、重度要介護高齢者または認知症高齢者を介護している
家族に、介護慰労金を支給する「家族介護慰労金支給制度」があ
るが、現在、この制度の支給を受けている世帯は何世帯か。ま
た、一世帯あたりの支給額はどのくらいか。
(4)支給の額は、どの様な基準で決定したのか。
(5)支給額の増額は検討できないか。



５
防災無線の充実
について

(1)防災無線が聞こえづらいという地域はないか。
(2)聞こえづらい箇所への解消策として、宅内受信機などの設置、
あるいは、メール配信サービスを利用し携帯電話などで放送内容
を受け取るシステムは可能か。
(3)防災無線の放送は、防災関係のものしか放送出来ないのか、例
えば、イベントとかの開催の日時や町内全てに関係する連絡など
は出来ないのか。


